
平成２９年度 第４回岐阜市障害者総合支援協議会 議事要旨 

 

平成３０年２月２７日（火） 

１５：３０～１７：００ 

岐阜市役所４－１会議室 

 

１．岐阜市障害者総合支援協議会 専門部会（下半期）活動報告について 

別紙資料２「平成２９年度岐阜市障害者総合支援協議会 専門部会（下半期）実施報告」

に沿って報告。 

（1）第 6回 岐阜市就労支援事業所説明会（H29.10.25開催） 

（2）第 7回 相談支援の連携について～介護関係～（H29.12.4開催） 

（3）第 8回 障がい者虐待防止について（H29.12.26開催） 

（4）第 9回 医療的ケア児に対する連携体制づくりについて（H30.1.22開催） 

（5）第 10回 精神障がい者の地域支援体制について（H30.1.29開催） 

 

[下半期の活動報告についての意見等] 

・就労支援事業所説明会について、来年度も開催できるとよい。高等部 1 年生を対象にす

るだけでなく小学部や中学部の生徒やその保護者の参加も検討できるとよい。 

・介護関係との相談支援の連携について、顔が見える関係づくりに役立ち、同行訪問を一

緒に行っている事例もある。障がい福祉サービスから介護サービスへの切り換えの問題

もあり、連携の仕方等をさらに継続して協議していけるとよい。 

・障がい者虐待防止について、日ごろ関わることのない専門職と事例を通して話し合いの

できる場はとても少ない。多面的な視点を持つためにとてもよい機会となった。話し合

いの時間はもっと必要である。 

・医療的ケア児に対する連携体制づくりについて、医療的ケア児に対する支援は医療的ケ

アだけでなく、発達支援も重要だと気付く機会になったのではないかと思っている。医

療的ケア児は個別性が強く、支援者間の引き継ぎも大事である。 

・精神障がい者の地域支援体制について、雇用の面では、法定雇用率が引き上げられる関

係で精神障がい者の方の働く機会は増えてくるのではないかと思っている。就労継続支

援Ａ型から一般就労への移行支援をしていくことが大事である。 

 

２．来年度のテーマについて 

・就労や日ごろの生活支援の仕方等様々な内容が含まれることになるが、住まいの問題に

ついて取り上げてもらいたい。 

→暮らし方や働き方等を知る機会が少ないように思うので啓発等していければと思って

いる。 



３．今後の取り組みについて 

上半期に保育所と障害児通所支援事業との連携について専門部会を開催した子ども・若

者総合支援センター、下半期に精神障がい者の地域支援体制について専門部会を開催した

地域保健課に今後の取り組みについて意見を聴取。 

 

・子ども・若者総合支援センター 

児童発達支援事業所、公立の保育所、相談支援専門員がそれぞれの役割を確認するとと

もに支援の連携等を考える機会を設けた。私立の幼稚園等との連携の場も検討している。 

・地域保健課 

 来年度も引き続き精神障がい者の方の地域生活や就労支援の内容で協議会に関わってい

きたいと思っている。 

 

 

 

 


